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Ushuaia, 20 de agosto de 2015.- 

Sr. Presidente 
Del Concejo Deliberante 
Sr. Damián De Marco 

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente remito adjunto Proyecto de 

Minuta de Comunicación, a fin de que sea incorporado al boletín de asuntos 

entrados conespondientes a la próxima Sesión Ordinaria. 

A raíz de los intensos vientos sufridos en los últimos 

meses, vecinos de las urbanizaciones de Andorra manifiestan la presencia de postes 

de luz caídos u otros marcadamente inclinados. Por tal motivo impulso una Minuta 

de Comunicación a la Dirección Provincial de Energía, para que tome cartas en el 

asunto y arbitre las medidas necesarias para encausar la problemática planteada y 

evitar con ello incidentes que pongan en riesgo la vida de los vecinos. 

En razón de lo expuesto solicito el acompañamiento 

de mis pares en el presente proyecto.



Concejal PJ
Concejo Deliberante Ushuaia

Sin otro particular y agradeciendo desde ya su atención, saludo a Ud. con 

distinguida consideración.
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BLOQUE DEL PARTIDO JUSTICIALISTA
CONCEJAL MARIO A. LLANES 

PROYECTO DE MINUTA DE COMUNICACION 

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato de los Señores 

Concejales, me dirijo al Serior Presidente de la Dirección Provincial de Energía con 

el fin de solicitarle una pronta intervención de dicha Dirección para realizar los 

trabajos que permitan reafirmar y enderezar los postes de alumbrado público que se 

encuentran inclinados como también levantar los postes de luz caídos en la 

urbanización de Andorra, producto de los intensos vientos sufridos recientemente en 

nuestra ciudad. Cabe serialar que esta condición genera gran preocupación a este 

Cuerpo Deliberativo y a los vecinos, ya que de no mediar alguna acción diligente, 

podría derivar en daños a las estructuras de los particulares o incluso riesgos a la 

integridad física de los vecinos. 
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